

そうかいがん 便り



便り

12月のディケア

12月に入り、寒さが一段と厳しくなってまいりました。今年も一年、皆さまには温かいご支援とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。インフルエンザの流行期でもありますので、手洗い・うがいを心がけ、健やかな年の瀬を迎えるよう、しっかりと体調管理を行いましょう。

そうかいがんディケアでは、スタッフ一同が感染予防に力を入れています。ウイルスチェッカーを活用しながら日々の衛生管理を確認し、感染対策への意識を高めています。こうした取り組みを通じて、利用者の皆さまが安心して過ごせる環境づくりを進めています。

なお、年末年始は12月30日から1月4日までを休業とさせていただき、新年は1月5日より通常通り営業いたします。振替利用のお問い合わせはお早めに相談員までご連絡ください。今年1年のご愛顧に改めて感謝申し上げるとともに、来年も皆さまの健康を支えられるよう努めてまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。

今月も **SOUKAI** に過ごしましょう！

院内NEWS

千葉県産業安全衛生大会で健康づくりを応援！

毎年恒例の千葉県産業安全衛生大会に、ディケアスタッフの丸山さんと鈴木さんが参加しました。大会の合間に「リフレッシュ体操」を担当し、ご当地キャラクターのチーバくんと一緒に壇上に立ちました。約100名の参加者の前で体操を行い、会場は笑顔と活気に包まれました。これからも地域の皆さまと共に、健康づくりを支える活動を続けてまいります！



病院機能
評価認定



人間ドック
健診施設
機能評価



労働衛生機関
評価機構認定



プライバシーマーク
14000045